COURRIER DE L'OUEST DU JEUDI 13 DÉCEMBRE 2018



L'ouverture de la boulangerie est prévue en février.

L'ouverture de la boulangerie est prévue en février, sauf incident climatique. La commune doit recevoir le bâtiment début février et les locataires devraient s'installer dans la foulée. Il s'agit d'Olivia et Gaetan Coquerit, boulangers à Mazières, qui travailleront dans les deux sites.

Ce sera le seul commerce communal, puisque si d'autres enseignes souhaitent s'implanter, elles seront sous la compétence de la communauté de communes Val-de-Gâtine. Dans cette zone, la municipalité prévoit la mise en place d'un parking covoiturage avec une borne de recharge rapide pour les voitures électriques. Avec l'accord de Val-de-Gâtine, la commune souhaite récupérer un terrain près de l'entreprise Terrana, pour en faire un lieu d'accueil camping-car, avec aire de repos et vidange.

